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1.特別講演
チャレンジな姿勢で取り組むことの重要性を感じた大変勉
強になりました

チャレンジ精神が大切だということがわかり、今後いろいろなこと
にチャレンジしたい 2

講演内容は興味深かったですか？ 14 0 49 8
講演内容の構成が良く、非常に興味深く聞かせていただき
ました スライドが見にくい

あなたの役に立つものでしたか？ 17 1 51 6 非常に熱意を感じ寛容でとても良かった
企業での研究開発においての意識の持ち方や経験などを聞かせ
ていただいて、とてもよかったです

意見、感想 今回の人選はBESTだと思います 熊本の会社なのでとても興味を持てました

2.ポスター発表 レベルが高くよかった ポスターの間隔が狭かった 2
投票システムは適切でしたか？ 17 51 10 もう少し会場が広くてもいいかも 会場が狭かった 10

会場の広さは充分でしたか？ 7 10 21 41
全体的に見た目の良い、内容もある発表でした。但し結論
がわかり辛い→結論を全面に押し出してほしい

終了５分前、発表者はポスター前にいて下さいなどのアナウンス
がほしい

発表時間は充分でしたか？ 15 1 55 8 交代時間に余裕をもつべき
意見、感想 時間が短かった。時間が長かった。

良い経験になった
部屋が暑かった

3.Q-net企画 学生と会場を一緒にしてほしい 見る時間がなかった
ポスター内容は興味深かったですか？ 15 0 47 12 教員もポスター前で説明する時間を取ったほうがよい 説明をしてくれる人にいてほしい 2
意見、感想 別枠で時間をつくるべき、時間をずらして説論するべき 知らなかった→十分なアナウンスをするべき

4.懇親会について 現状通りで良いと思う 研究室紹介は後ろは見えにくかった 3
他の大学との交流はできましたか？ 16 0 45 18 今年は比較的静かだった ご飯がおいしかった
研究室紹介は面白かったですか？ 15 2 42 19 懇親会後の2次会に一般参加の場所を設けるべき 研究室紹介の時間が短い 5
懇親会でのお酒の量は適当でしたか？ 15 1 52 9 昨年度に比べホテルや手配の準備などがすばらしい
懇親会後の差し入れ（お酒、おつまみ）の量
は充分でしたか？ 13 1 51 9 他大学との交流を深めることができてすばらしい会でした
意見、感想 ソフトドリンクがもっとほしい 3

5.学生企画 内容が薄く感じた とても興味深かった
講演内容は興味深かったですか？ 14 1 55 3 質問はサクラを用意しておくべき 経験談を聞き、これからの学生生活に生かしていきたい
あなたの役に立つものでしたか？ 14 1 55 3 レジュメを作るべき

意見、感想

6.来年の若手の会について テーマの探し方 企業の求める人材 2
今年は講演形式でしたが来年も講演形式で
良いですか？ 14 0 57 1 環境問題 英語プレゼン

講演テーマリクエスト
各研究室の研究テ マ、最近の ュ スを多くプレゼンしてほし
い

講演形式意外では パネルディスカッション レクリエーションはあってもいいと思う

7.全体について 司会、アナウンスが品が良くてよかった 進行のアナウンスをもっと徹底するべき
今年の若手の会は有意義でしたか？ 15 44 1 大変組織立った運営をされていて良かったと思います 司会者がうまい
参加費は高かったですか？ 3 12 21 39 非常に良かった 部屋割りをもっと考えて
宿泊施設は満足はできましたか？ 15 55 3 運営がとてもスムーズだったので、とても動きやすかった
運営、学生司会について 宿泊場所は大学がバラバラにしてもおもしろいと思う
全体での意見、感想

このような会を継続できれば良いと思います お忙しい中本当にありがとうございました
豪華なホテルで会を行う必要はない 十分がんばってくれたと思う
運営面でいろいろとご苦労もおありのことと存じますが、大
変有意義な会と存じますので、今後ともよろしくお願いしま
す

運営に携わり、いろいろと手配をしていただいた方々に感謝した
いと思います。非常に満足しています。

ご苦労様でした。ありがとうございました 本日はありがとうございました
スケジュールがタイトに感じた 幹事の学生の方々お疲れ様でした
すばらしい発表やお話を聞くことができ懇親会も楽しく過ご
すこともできました。 企業とのつながりをもっと広くもてたら良いですね

ご飯がおいしくて満足でした

安い費用で経験も深めることができすごく充実した
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